



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>94 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>Z - 24010</b>
Prix	<b>649 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice cimiez - scuderi : appartement 4 pièces de 94m<sup>2</sup> au 5ème et dernier étage, avec balcon et terrasse offrant une vue panoramique sur la mer, de la colline du mont boron jusqu'à l'aéroport. L'appartement, traversant et entièrement rénové, est composé : d'une entrée, d'un séjour spacieux et lumineux de plus de 39m<sup>2</sup> avec une cuisine ouverte aménagée et équipée donnant accès à la terrasse exposée plein sud, de deux chambres ouvrant sur le balcon, d'un bureau, d'une salle d'eau et d'un wc séparé. Une cave et un box fermé complètent ce bien.

*Nice cimiez - scuderi: 4 room apartment of 94m<sup>2</sup> on the 5th and last floor, with balcony and terrace offering a panoramic view of the sea, from the hill of mont boron to the airport. The apartment, crossing and completely renovated, is composed: an entrance, a spacious and bright living room of more than 39m<sup>2</sup> with an open kitchen and equipped giving access to the terrace facing south, two bedrooms opening onto the balcony, an office, a bathroom and a separate toilet. A cellar and a closed box complete this property.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ**

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

